

茅ヶ崎小学校の4年生がボツワナ共和国 オリンピック代表チームと交流を行いました！！



横浜市立茅ヶ崎小学校では、平成20年に横浜で開催された「第4回アフリカ開発会議」の際に、“一校一国運動”でボツワナ共和国を担当したことがきっかけで交流が始まり、既に10年を超える実績を有しています。平成30年に横浜市がボツワナ共和国のホストタウンに登録され、このたびオリンピック代表チームの事前キャンプを受け入れたことに合わせて、4年生（4クラス、145名）がZoomによる交流など様々な取組を行いました。

■取組の概要

（1）Zoomによる交流

茅ヶ崎小学校4年生と選手団の宿泊ホテルをオンラインで結び、Zoomによる交流を7月14日に実施しました。児童が選手たちに熱心に質問するなど、実のある交流となりました。



（2）応援メッセージボードの作成

千代紙に応援メッセージを書き、1クラスずつ1枚のパネル（A1サイズ）にまとめました。作成したパネルは宿泊ホテル内にある選手団の食事会場に展示されています。



(3) 応援メッセージ動画の作成

一クラスごとに選手たちを応援するメッセージ動画を撮影しました。動画は選手団に贈呈され、選手たちが一堂に会する機会に視聴していただきました。



《動画撮影の様子》

■取材について

写真を提供いたしますので、都筑区地域振興課までご連絡ください。

お問合せ先

都筑区地域振興課長 篠崎 浩晶 Tel 045-948-2230